

Morena avanza en la selección de candidatos, circulan listas falsas: Francisco Vázquez

Adriana Carbajal

Dirigentes y actores políticos de Morena, PVEM PT, calificaron como "falsas", las listas que se han difundido sobre el siglado de género en las candidaturas a las presidencias municipales.

El representante de Morena ante el Instituto Electoral mexiquense (IEEM) Francisco Vázquez, acompañado por el dirigente del PVEM José Couttolenc, lo mismo que el petista Oscar González y Raúl Morón, representante del Comité Nacional, dieron a conocer que son falsas toda vez que aún no se define el género para las candidaturas que competirán en los próximos comicios del 2 de junio.

"Estamos avanzando. Ya presentamos siglado. Hoy se presenta el otro y vamos juntos en 80 municipios. No es que no se hayan transparentado, pero hay muchas listas falsas las que han salido y eso busca una inestabilidad".

Asimismo, el representante morenista dio a conocer que están preocupados por tener la mejor coalición, que esté fuerte, robusta, pero sobre todo que sea una unión ganadora.

En este sentido, lamentó que salga una lista y a la media hora otra, y aprovecho para aclarar que las dirigencias estatales están alineadas con las nacionales para definir las candidaturas, no solo en tema de género, sino en cuál les corresponde a cada partido.

"Estamos trabajando en los acuerdos con el fin principal de que los más beneficiados sean los mexiquenses".

Entidad mexiquense

El representante de la dirigencia nacional de Morena
en la entidad mexiquense, anunció
que la precandidata
presidencial Claudia Sheinbaum,
visitará la entidad
mexiquense, a fin
de reunirse con la
militancia.

Deigual forma luego de reconocer que él también se registró en la lista de plurinominales para formar parte de la bancada de morena en la entidad mexiquense, consideró que es normal que haya algunos inconformes y seguramente cuando se den a conocer esas listas oficiales haya más, no obstante, insistió en que se stán buscando los mexiquenses acuerdos.



Representante de Morena ante el (IEEM), Francisco Vázquez.



PÁGINA 9 31 DE ENERO 2024

Miércoles 31 de enero de 2024

EL ALLE

EDOMEX

Página 9

Lista de género en candidaturas de Morena son "Fake News": Vázquez



Por: Ventura Rojas Garfias Foto: Jaime Arriaga

oluca, Méx.- Confirma Francisco Vázquez Rodríguez, representante de Morena en la entidad, ante el Instituto Electoral del Estado de México, que las listas que se han difundido sobre el siglado de género en las candidaturas a las presidencias municipales del estado, son falsas. En conferencia de prensa, acompañado del Coordinador de los Comités de Apoyo de Claudia Sheinbaum a nivel nacional, Raúl Morón Orozco; Oscar González Yáñez del PT y José Couttolenc del PVEM en

el Estado de México, dijo que la alianza Morena-PT-PVEM aún no define temas de mujer u hombre en las candidaturas.

Indicó que hasta el momento se han definido nueve candidaturas comunes y 80 siglados por la coalición con Verde y el PT, por lo que las pláticas no están empantanadas ni mucho menos, sino que todos entienden la dinámica. Dijo que no existe inestabilidad al interior del partido, y lo único que se ha dado a conocer son "Fake News", como se les conoce.

"Quienes están nerviosos y preocupados son otros, nosotros estamos ocupados en el fortalecimiento del movimiento de transformación del país y del Estado de México", señaló.

Apuntó que las listas que se han difundido sobre el siglado de género en las candidaturas a las presidencias municipales del Estado de México, son falsas, ya que éstas aún no se han definido.

Pues dijo que la política no se puede manejar matemáticamente, por lo que respetarán lo que convenga a la coalición y sin duda, habrá gente que quedrá inconforme.

habrá gente que quedará inconforme.
Finalmente, el representante de Morena señaló que hay mucha repuesta por parte de militantes y simpatizantes de Morena, quienes tienen aspiraciones a cargos de elección popular, al timpor de señalos que su porte unidad.

a cargos de elección popular, al tiempo de señalar que existe unidad, porque quieren y seguirán haciendo historia en la entidad mexiquense

PORTAL

PÁGINA 5 31 DE ENERO 2023

PORTAL Miércoles 31 de enero de 2024

Son falsas listas de candidaturas de alianza PT, Morena y PVEM difundidas en redes, afirma Fco. Vázquez

■ MARTHA ROMERO ■rancisco Vázquez Rodríguez, representante de Morena ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), dio a conocer que las listas que se difundieron en días pasados sobre la designación de género en las candidaturas a los 125 Ayuntamientos mexiquenses son totalmente falsas, pues la alianza conformada por Morena-PT-PVEM aún no ha definido este tema.

Resaltó que no es que no se haya transparentado el tema de la designación de género, sino más bien han salido demasiadas fake news y demasiados listados que son

falsos, con lo que solo se ha querido provocar que haya una inestabilidad en esta coalición y donde realmente no la hav.

Además, dijo, que no están entrampados porque realmente hay voluntad política tanto de Morena como del PT y del PVEM, donde están totalmente avanzados en los acuerdos y donde obviamente están buscando las mejores opciones en cuestión de dónde pueden ayudar más al movimiento para seguir haciendo historia en el Estado de México.

"Por lo que estamos aquí, estamos sentados, hoy anunciando otra cosa porque nos tiene ocupados y



no preocupados en decidir la mejor historia que debe tener el Estado de México que es que tengamos una coalición fuerte, que esté robusta. pero sobre todo que sea como ya lo es, una coalición ganadora. Entonces no estamos entrampados",

Por otro lado, Vázquez Rodríguez anunció la reunión que Claudia Sheinbaum Pardo sostendrá el día de mañana con las estructuras

del partido y que serán reuniones partidarias de intercampaña.

Finalmente, indicó que seguirán trabajando y comunicando sobre las visitas de la precandidata a la Presidencia de la República en el

Estado de México, quién también está haciendo un trabajo totalmente partidario que es lo que les permite

(Foto: Martha Romero)



PÁGINA 7 31 DE ENERO 2024

Listas de aspirantes a puestos de elección, en Edómex, son fake news

Aseguraron dirigentes de Morena-PT y PVEM.

Mireya Álvarez

En conferencia de prensa, José Francisco Vázquez Rodríguez, representante de Morena ante el Instituto Electoral mexiquense (IEEM), en compañía del dirigente del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Couttolenc; el petista Óscar González Yánez y Raúl Morón Orozco, enlace estatal por parte de la coordinadora nacional de Morena, entre otros actores políticos, aclaró que aún no se define el género para las candidaturas que competirán en los próximos comicios, por lo que las listas sobre el siglado de género en las candidaturas a las presidencias municipales, que se han difundido a través de redes sociales, e incluso en algunos medios de comunicación, son "fake news" que solo buscan crear una inestabilidad y desinformación no sólo a los militantes y simpatizantes, sino también a la ciudadanía.

Vázquez Rodríguez confirmo que irán en candidatura común en nueve distritos, mientras que en coalición parcial serán en 35 y 80 municipios, aunque aún no se eligen candidatos, ya que aún falta conocer las encuestas, las cuales podrían cambiar el sigilado, y el definitivo será hasta el 25 de abril cuando se haga el registro.

"Se está haciendo un alto grado democrático ya que se está trabajando muy bien y cada uno está trabajando desde su trinchera, con su gente, y se está notando que estamos haciendo una campaña pacífica y con altas miras al estado de México, sabemos que hicimos historia y seguiremos haciendo historia en el estado de México, en beneficio de los mexiquenses", enfatizó.

Al informar que él también se registró en la lista de plurinominales para formar parte de la bancada de Morena en la entidad mexiquense, subrayó que la alianza no se encuentra en división por la distribución de candidaturas, al contrario, está más fuerte que nunca, sin embargo, se respetará lo que convenga a la coalición, aunque ello conlleve inconformidades, y es que las dirigencias estatales están alineadas con las nacionales para definir las candidaturas, no sólo en tema de género, sino en cuál le competerá a cada partido, por lo que



buscan "la mejor coalición, que esté fuerte, robusta, pero sobre todo que sea una unión ganadora".

Sheinbaum, visitará el Estado de México

Por su parte, Raúl Morón Orozco, enlace estatal por parte de la coordinadora nacional de Morena y coordinador de Apoyo de la precandidata a la presidencia de México, Claudia Sheinbaum en el Edoméx, iniciará en Naucalpan donde estará realizando acciones de intercampaña, con la militancia a puerta cerrada, fin de seguir consolidando la estructura partidista, pero que son actividades permitidas por la ley y por el Instituto Nacional Electoral (INE).

"Mañana inicia Claudia Sheinbaum una gira a fin de fortalecer la organización partidista, estará visitando Naucalpan, la reunión será privada y servirá para reforzar el trabajo que enaltecerán con los respectivos candidatos en los 125 municipios mexiquenses, así como en los 45 distritos locales y 40 federales y la encomienda es obtener el triunfo.", finalizó.



PÁGINA 2 31 DE ENERO 2023

Rechaza 4T estar entrampada

CARLOS MORENO CARRETO

uego de rechazar que este entrampado el proceso de selección de candidatos, la 4T afirmó que en el estado de México va por "carro completo".

Las dirigencias estatales de Morena, PVEM y PT confiaron que en las elecciones de este año triunfarán en la mayoría de los 125 municipios y 45 distritos mexiquenses, y ante la incorporación de expriístas al Partido Verde, advirtieron que las puertas están abiertas para todos, pero las nuevas incorporaciones no desplazarán cuadros, destacó Francisco Vázquez, representante de Morena ante el IEEM.

Afirmó que las encuestas definirán las candidaturas y aseguró que no están entrampados en la selección de candidatos ni en los convenios de coalición y candidatura común, pues ya están listos los siglados de municipios y distritos que corresponden a cada uno en la coalición y candidatura común.

Adelantó que este miércoles la precandidata a la presidencia de la República de esa coalición, Claudia Sheinbaum visitará Naucalpan en una reunión privada con la militancia.

Asimismo señaló que no ha habido ninguna impugnación a los convenios de coalición y candidatura común. En su oportunidad Raúl Morón, enlace estatal de la Coordinación Nacional, dijo que Sheinbaum tendrá reuniones partidistas en esta etapa, previa al inicio de las campañas, pero serán privadas, sin acceso a medios. Francisco Vázquez rechazó que estén entrampados, pues aseguró que hay avances y trabajan para ver en dónde pueden ayudar más y precisó que van en candidatura común en nueve municipios y en coalición en 80. También señaló que los listados que se han dado a conocer han sido falsos, con el fin de generar inestabilidad y sostuvo que en candidatura común van en porcentajes del 33, 33 y 34%, mientras en coalición serán 40% para Morena y 20% a cada uno de sus aliados.

"Hoy no ha salido una información verídica", sostuvo y añadió que están alineados con el nacional, el estatal y con quienes toman decisiones en el Estado de México. "No estamos entrampados", aseguró, pero también advirtió que en estos días, previos al registro, aún puede haber cambios.

Al ser cuestionado si el hecho de que el partido verde podría postular a expriístas generará divisiones, el representante de Morena sostuvo que el movimiento es de puertas abiertas y están trabajando en sumar.

El ex gobernador Eruviel Ávila, dijo, es parte importante del movimiento, pues no pueden cerrar la puerta a nadie y todos son bienvenidos, pero aseguró que harán una valoración.

El primer acuerdo que tienen, dijo, es que quien quede debe apoyar a los demás y el objetivo es salir muy uni-

A la conferencia también acudieron José Alberto Couttolenc del Partido Verde, Oscar González y Ana Yurixi Leyva del Partido del Trabajo.



Francisco Vázquez, representante de Morena ante el IEEM, con líderes de ese partido, así como de PVEM y PT.